

Glorifikasi Merah Putih Polres Bartim, Ini Pesan Menyentuh Kapolda Kalteng Ke Masyarakat

Indra Gunawan - KAMPAI.CO.ID

Aug 14, 2022 - 11:24



Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si

BARITO TIMUR - Serangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT

Kemerdekaan RI ke-77, Polres Barito Timur (Bartim), jajaran Polda Kalteng melakukan berbagai macam kegiatan. Salah satunya adalah menggelar glorifikasi bendera merah putih, Sabtu (13/8/2022) siang.

Kegiatan yang diselenggarakan di objek wisata Bendungan Karau Kec. Dusun Tengah Kab. Bartim ini dihadiri oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si., Wakapolda dan sejumlah pejabat utama Polda setempat.



Glorifikasi merah putih merupakan inisiasi dari Kapolres Bartim AKBP Viddy Dasmasele, S.H., S.I.K., dengan membentangkan bendera merah putih di sepanjang Bendungan Karau dan menampilkan tarian daerah Jawa, Bali dan Kalimantan.

Dalam keterangannya, Kapolda Kalteng memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada warga sekitar yang sangat antusias dalam pagelaran ini.

"Dengan semangat merah putih mari kita sama-sama memajukan daerah kita, agar kita siap melakukan event-event berikutnya, sehingga menjadi titik tolak kebangkitan perekonomian rakyat," ungkap Kapolda.



la juga berharap, melalui momentum HUT Kemerdekaan RI Ke-77, persatuan dan kesatuan masyarakat yang ada di wilayah Kabupaten Barito Timur tetap terjaga.

"Warga Kabupaten Barito Timur tidak hanya berisi masyarakat lokal, namun juga ada suku-suku lainnya. Mari kita jadikan kebhinekaan ini sebagai pondasi yang kuat untuk memajukan daerah kita. Apabila kita bersatu maka akan lebih mudah untuk melangkah maju," tuturnya.

Pada kesempatan yang sama, Kasihumas AKP Suhadak mengatakan, Rombongan Kapolda Kalteng juga memberikan bantuan sosial paket sembako kepada warga sekitar yang membutuhkan.

"Selain menghadiri glorifikasi merah putih dan bersilaturahmi dengan Forkopimda Bartim, Kapolda Kalteng beserta rombongan juga memberikan bantuan sosial kepada masyarakat sekitar yang membutuhkan," pungkas Suhadak.